
本日の例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

温故知新 
～ロータリーを楽しもう～ 

会長 上田 宰 幹事 前田健吾 

 

 

今後の予定 

No.2001 2019.7.9 

2019～20 年度 
国際ロータリーのテーマ 

 

 

２７００地区テーマ 

 

 
不易流行 ～永続と変革～ 

ガバナー   灘 谷 和 德 

 
クラブ方針 

 

 

ＲＩ会長   

マーク・ダニエル・マロ―二― 

【ヒペリカム  

写真協力：写楽の会 天野繁君】 

 

 
ガバナー公式訪問・クラブ協議会のご案内 
 

【クラブ協議会】８月６日（火）１３：４０～ 於：大丸別荘 

※理事・役員・各委員長はクラブ協議会に出席する責務があります。 

入会３年未満の方もご出席お願いします。 
 

【ガバナー公式訪問】 

８月２０日（火）１２：３０～１３：３０ 於：大丸別荘 
 

定例理事会議事録報告 
 

１．２０１９～２０年度役員理事委員会名簿について  承認 

２．   〃      年間行事予定表について    承認 

３．   〃       予算について         承認 
 

上期会費納入のお願い 
 

７月３０日（火）までにお振込お願いします。 
 

ロータリーレート変更のお知らせ  
 

７月より１ドル＝１０８円  

 

会 務 報 告 

ＣＡ（委員会運営方針発表）  

 

 
 

四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか 

 

 23 日（火) 

 16 日（火) 

クラブフォーラム （会計）  
 

 
 

休会 （定款第８条第１節 C） 
 

 
 

 7 月 9 日（火)  

    30 日（火) 

ＣＡ（委員会運営方針発表）  

 

 
 

 
 クラブ奉仕委員会                

            

本日の例会   

クラブ協議会 

  運営方針発表 
 

 

次週の例会   

クラブ協議会 

運営方針発表 
 

 親睦委員会                

            

７月の誕生日    

牧田 隆君 

福田隆一君 

井上孫紹君 
 

お誕生日おめでとう！！ 
             

委 員 会 報 告 

  

 



前回の例会記録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 クラブ奉仕委員会 

 

 

 
 

「君が代」 

用松信彦ソングリーダー 
 

 
 

 
 

 

  

 
 

 

  国 歌 斉 唱 

 
委 員 会 報 告 

 

 
 

西中義桂職業奉仕委員長 
 

 

 

  

 
 

 

 
４つのテスト体操  

 
 

 
 

 

 

 
 

福岡城南ＲＣ 堀内重夫君 

米山奨学生  楊媛媛さん 

 

 ゲストビジター紹介 

 
 

 
 

☆インターアクト例会出席担当について 

 
青少年奉仕委員会  

 

 
 

大丸別荘さん休館返上での例会対応お礼 

大雨への準備心構え等について 
 

 

 会 長 挨 拶 

 
 

 

楊媛媛さん 

奨学金授与と近況報告 
 

 
 

 
 

 
 

☆ロータリーの友７月号から「ガバナーの横顔」紹介 
 

 
会報広報委員会 

 
 

 

  

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

  
 

☆理事会開催のご案内 

☆例会変更・休会のお知らせ 
 
 

 

  会 務 報 告 

７月 ２日 合計    ３０,０００円 (^_^) 

同 日 現 在 合 計     ３０,０００円  (^_^) 
     

 

上田 宰君  新年度がスタートいたしました。１年間よろしくお願いします。皆様ロータリーを楽

しみましょう。 

北田 織君  上田会長、前田幹事、１年間宜しくお願い致します。先月は誕生日のお花を届けて頂

きありがとうございました。休会が長く続きましたが今月から復帰致しました。 

原口昌夫君  会長、幹事、理事の皆様、今年度よろしくお願いします。 

前田健吾君  本年度よろしくお願いします。 

時札正文君  上田会長、１年間よろしくお願いします。 

浦田秀徳君  上田会長、前田幹事、１年間よろしくお願い申し上げます。 

影山裕樹君  昨年一年間お世話になりました。上田さん。前田さん頑張って下さい。 

有村康博君  ２年前の「線状降水帯」を思い出します。大きな被害が出ませんように！！ 

天野 繁君  牧田さん、はばたく中小企業に福岡県から１社との事！おめでとうございます。 

今村次美君  上田会長、前田幹事宜しくお願いします。上田会長には私が会長の時、名幹事をして 

       頂き、前田幹事はＪＣ時代を思い出します。理事会が楽しみでワクワクしています。 

岡本ゆかり君 早いものでもうすぐ６年目に入りますが、今回で３回目の委員長です。多くないです

か？本年もよろしくお願いします。 

用松信彦君  上田会長、前田幹事はじめ本年度の委員長メンバーの皆様お世話になります。私は座

る席に非常に心苦しい感じがしております。一年間宜しくお願いします。 

成川禎道君  今日から新年度、上田会長のもと一致団結してロータリアンとしての使命を果たしま

しょう。地域に喜ばれる集団として。 

阿部隆雄君  上田会長、前田幹事１年間よろしくお願い致します。 

本岡懃一君  会長幹事様一年間お世話様です。 

山田 眞君  改修工事でご迷惑おかけします。 

鬼木信乃夫君 上田新会長、前田新幹事、向う一年間頑張って下さい。新入会の三條会員、今後のご

活躍を期待しております。 

中西英貴君  今期も宜しくお願いします。 

牧田 隆君  上田会長、前田幹事、本年度１年よろしくお願いします。 

津田穎彦君  会長幹事さん今期はよろしくお世話になります。 

馬場宣行君 加納義之君  上田会長、前田幹事、１年間宜しくお願い致します。 

安東俊夫君  本年もよろしくお願い致します。 

井上孫紹君  会長幹事役員の皆様１年間よろしくお願いします。 
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時札正文君！おめでとう！！ 

  
 



 

会長幹事就任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上田会長・前田幹事 一年間宜しくお願いします！！ 
 

    
 

  

     

夫婦のきずなの再構築 

 老人介護施設を三十数年経営してきた中で、常時、介護のスキルアップのための調査を実施して

きましたが、ある意識調査によると、大半の夫婦が「子供たちに介護を頼むつもりはない。」と、回

答を寄せている。 夫婦どちらかが元気ならば、こまめに助け合うこともできるだろうが、それで

も大変なエネルギーを必要とする。三度の食事のこと、入浴や下の世話のことはおろか、精神的な

支えにもなってあげなければならない。 

 私は、認知症に侵され、妄想や幻覚におびえる奥さんを必死に介護しておられたお年寄りを知っ

ていますが、それは悲惨としか言いようがない状況でした。 二人にはお子さんがなく、頼るべく

人もいなかったから、食事や身の回りのことまでこまめにお世話なさっていた。 

 最後は体力の限界ということもあって、やむなく奥さんを病院に預けられたが、それでも、九十

歳という高齢を押して、お見舞いに出かけておられた。奥さんを思い「可哀そうでしてねえ」と目頭

をおさえられるのが常でありました。 

 ほどなくして、奥さんは他界され、そのご主人も後を追うように、ひっそりと亡くなった。幸せな

奥さんだったと思うが、それもご主人の優しさがあったればこそである。 

 このようなことは現実として、遠からず誰にでも訪れることである。ほとんどの夫婦は「どちら

かに死が訪れる日まで助け合っていけるはずだ」という希望的感覚を抱いているはず。 

勿論、そのように信じなければやってはいけないが、お互い思いやる心、つまり、いま、大人社会に

欠落している「惻隠の情」がなければ、老々介護は務まるものではない。 そこで、大切なことは、

夫婦の「絆」をしっかりと築きあげておくことです。         太宰府ＲＣ会員 成川禎道 

                      


